

# Korem 142/Tatag Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M: Meneladani Akhlak Rasulullah untuk Mewujudkan Personel yang Religius

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)

Sep 18, 2024 - 15:36



Mamuju, – Korem 142/Tatag menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M di Masjid Al-Amin, Makorem 142/Tatag, Jl. Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Sulawesi Barat. Rabu (18/09/2024)

Mengangkat tema “Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW dalam Mewujudkan Personel Kodam XIV/Hasanuddin yang Religius,” acara ini dihadiri oleh para Kasi Korem 142/Tatag, Para Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin Ny. Rina Hartono beserta pengurus dan anggota Persit, serta para perwira, bintara, tamtama, dan PNS Korem 142/Tatag.



Acara diawali dengan pembacaan ayat suci Alquran oleh Letda Arm H. Mallarangang yang membuka suasana dengan penuh khidmat. Dilanjutkan dengan sambutan dari Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., yang menyampaikan pesan penting tentang nilai-nilai akhlak mulia Rasulullah SAW yang harus diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam sambutannya, Danrem menekankan bahwa Rasulullah SAW selalu mengedepankan kasih sayang, kebijaksanaan, dan kepedulian terhadap sesama.

"Akhlak mulia harus menjadi landasan utama dalam setiap tindakan dan keputusan kita, baik sebagai prajurit TNI maupun sebagai warga negara yang berkomitmen pada pengabdian," ujar Brigjen TNI Hartono.

Ia juga berharap peringatan Maulid Nabi ini tidak hanya menjadi acara seremonial, tetapi menjadi momen introspeksi diri untuk meningkatkan kualitas ibadah dan kedekatan dengan Allah SWT.

Setelah sambutan Danrem, acara dilanjutkan dengan ceramah hikmah Maulid yang disampaikan oleh Ustadz DR. Nur Salim Ismail, S.Thi., M.Si., yang mengupas tentang keteladanan Rasulullah SAW dalam membentuk karakter religius dan disiplin yang selaras dengan tugas pengabdian sebagai prajurit.

Peringatan ini diharapkan mampu menumbuhkan semangat spiritualitas dan kebersamaan dalam kehidupan berorganisasi serta semakin mendekatkan

seluruh personel Korem 142/Tatag kepada nilai-nilai agama yang diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW.